

Celebra esta Navidad en el Restaurante La Mola de Novelda, ubicado en un enclave único con vistas al Santuario y al Castillo

06/12/2021



El restaurante La Mola ofrece cocina mediterránea y tradicional, así como una extensa variedad de tapas y una gran selección de vinos.

El Restaurante **La Mola** de Novelda es un lugar ideal para realizar todo tipo de eventos y celebraciones. Se encuentra enclavado en el maravilloso entorno de La Mola, recientemente declarado **Paraje Natural Municipal** por su enorme **belleza paisajística y gran valor ecológico y cultural**.

Sus amplias instalaciones constan de salón-comedor, cafetería y dos espectaculares terrazas con vistas al Santuario de María Magdalena y al paraje de La Mola con su castillo del siglo XII.

Para la Navidad de 2021 el Restaurante La Mola ha elaborado **nueve menús especiales**. La oferta consta de

menús de comida y de cena de empresa, menú de Navidad, menú para el 26 de diciembre, menú de Nochevieja con posibilidad de incluir alojamiento y desayuno, menú de Año Nuevo, menú del día de Reyes, menú vegano y menú infantil. Todos ellos los puedes consultar en [esta web](#).

El restaurante ofrece nueve menús especiales para las diferentes celebraciones navideñas

Entre los deliciosos platos que se pueden degustar con estos menús especiales se encuentran el **arroz meloso de pulpo, la presa ibérica 65º grillé con salsa de ciruelas y reducción de vino tinto demi-glacé** o el **cochinillo 48 horas al tostón sobre parmentier trufado y manzana caramelizada**, además de deliciosos entrantes y postres.

Para disfrutar de la Nochevieja, el Restaurante La Mola ha preparado un **elaborado menú por solo 80 euros con cotillón y baile**. Y por solo 19 euros más, puedes alojarte en el Ecoalbergue La Mola, ubicado en las mismas instalaciones, que incluye desayuno el 1 de enero. La mejor forma de brindar por el Nuevo Año en compañía de la familia o los amigos. ¡Eso sí, **haz tu reserva cuanto antes ya que las plazas son limitadas!**

Con el menú de Nochevieja puedes elegir, por solo 19 euros más, alojarte en su ecoalbergue con desayuno incluido

El restaurante La Mola ofrece cocina mediterránea y

tradicional, así como una extensa variedad de tapas y una gran selección de vinos. Dispone de menú diario los miércoles, jueves y viernes a mediodía, así como menús especiales en diferentes épocas del año, como por ejemplo para el día de San Valentín, el Día del Padre y de la Madre o las celebraciones navideñas.

Asimismo, puedes aprovechar tu visita al Restaurante La Mola de Novelda para conocer el espectacular Santuario de Santa María Magdalena de inspiración modernista o el Castillo, declarado Bien de Interés Cultural, ambos colindantes con el restaurante. Su privilegiado enclave también ofrece la posibilidad de realizar interesantes rutas senderistas, como la de los Refugios Canteros o Els Clots de la Sal, surgencias de aguas subterráneas salino-sulfurosas y salino-ferrosas de propiedades medicinales.

Más información y reservas en [esta web](#), o bien a través del teléfono 96 597 57 54.

